

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pouvoir judiciaire. 12.07.2010

Le pouvoir judiciaire nomme son nouveau secrétaire général

Le nouveau secrétaire général du pouvoir judiciaire s'appelle Patrick Becker. Dès le 1er janvier 2011, il remplacera l'actuel titulaire du poste qui exerce son droit à la retraite. Le nouveau secrétaire général a été nommé au terme d'une procédure comprenant notamment un assessment des candidats par une société privée spécialisée.



P. BECKER,
nouveau secrétaire
général

La Commission de gestion du pouvoir judiciaire annonce aujourd'hui la nomination de Patrick Becker au poste de secrétaire général dès le 1er janvier 2011. Patrick Becker aura pour mission d'assister les instances dirigeantes du pouvoir judiciaire dans toutes leurs tâches de gouvernance et d'assurer l'exécution des décisions prises.

Agé de 39 ans, Patrick Becker connaît particulièrement bien le pouvoir judiciaire pour y exercer actuellement les fonctions de secrétaire général adjoint, poste qu'il occupe depuis février 2008, d'abord en tant que responsable des relations avec les institutions et les médias, puis pour assister et suppléer le secrétaire général dans l'accomplissement de ses tâches. Auparavant, durant dix ans, il a exercé des postes à responsabilité croissante au sein de la Juridiction des prud'hommes, qu'il a quittée en tant que greffier-juriste adjoint. Patrick Becker est titulaire d'une licence en droit de l'Université de Fribourg.

Le président de la Commission de gestion, le procureur général Daniel Zappelli, commente cette nomination en ces termes : « La Commission de gestion a opté pour un candidat qui possède les compétences nécessaires, professionnelles et humaines, pour administrer avec efficacité l'institution ces prochaines années, notamment durant la phase de changement qui va s'ouvrir dès 2011, et pour assurer une saine collaboration avec les deux autres pouvoirs de l'Etat. La Commission de gestion se réjouit d'accueillir Patrick Becker en son sein dans ses nouvelles fonctions. »

Le nouveau secrétaire général a été nommé aujourd'hui au terme de la procédure de recrutement, lancée le 19 avril 2010. Sous la conduite de la Directrice RH du pouvoir judiciaire, le Comité de sélection a soumis à la Conférence des présidents de juridiction les dossiers de deux candidats sur les trois sélectionnés à l'issue des entretiens et de l'assessment, lequel a été conduit par une société privée spécialisée. La Conférence des présidents a donné un préavis favorable à la candidature de Patrick Becker, suivi par la Commission de gestion qui a décidé de sa nomination. Ces deux instances ont siégé en l'absence du secrétaire général et du secrétaire général adjoint.

Le secrétaire général du pouvoir judiciaire dirige l'état-major administratif de l'institution. Il participe, avec voix consultative, aux séances de la Commission de gestion et de la Conférence des présidents de juridiction. Il assiste la Commission de gestion dans son fonctionnement et assure l'exécution de ses décisions. L'ensemble des 400 collaborateurs administratifs et scientifiques du pouvoir judiciaire sont placés sous son autorité. Exerçant son droit à la retraite, Raphaël Mahler, le secrétaire général actuel, quittera son poste au 31 décembre 2010 après avoir servi l'institution durant 25 ans à la tête de l'administration judiciaire.

Contact :

M. Daniel ZAPPELLI, procureur général, 022 327 26 00

Mme Claudia SAVIAUX DRULIOLLE, directrice des ressources humaines, 022 327 06 80

M. Patrick BECKER, secrétaire général adjoint, 022 327 22 12 / 022 327 20 52 / 078 817 32 95